
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0561/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg betr.  
Planungsstand Neubau Kita (SPD) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wie wird die Straßenführung zur Anbindung des Neubaues der städtischen Kita aussehen? 
 
 Die Planung für das neue Wohngebiet, welches anstelle der bisherigen Kita entwickelt wird, ist noch 

nicht abgeschlossen. Sie ist unter anderem abhängig von dem Bebauungsplan sowie der Verkehrs-
planung. 

 
 
2. Wie ist die Anbindung des dann für Wohnzwecke zur Verfügung stehenden Geländes der 

bisherigen städtischen Kita geplant? 
 
 Eine Planung zur Entwicklung der frei werdenden Fläche wurde bislang noch nicht erstellt. Zu-

nächst ist seitens der zuständigen Ämter (Schulamt, Amt für Jugend und Familie sowie Amt für 
Wirtschaft und Liegenschaften) zu prüfen, welche Flächen für die Schule und die Kita entbehrlich 
sind und für eine Entwicklung herangezogen werden könnten. Erst im Anschluss daran können 
Überlegungen für eine mögliche bauliche Entwicklung angestellt werden. 

 
 
3. Wann finden die diesbezüglichen Beteiligungsmaßnahmen der Bevölkerung statt? 
 
 Da noch keine Planungen zur Umnutzung begonnen wurden, kann hierzu noch keine Aussage ge-

macht werden. Eine Beteiligung der Öffentlichkeit erfolgt regelmäßig im Zuge der Planungen auf 
der Grundlage erster Untersuchungsergebnisse. 

 
 
4. Welche Geschosshöhe ist als Rahmenbedingung für die Vermarktung des Geländes vorge-

sehen? 
 
 Zu Planungsinhalten kann derzeit noch keine Aussage getroffen werden, da seitens der Stadt Mainz 

noch kein Konzept vorliegt. 
 
 
Mainz,    18.  April 2014 
 
gez. 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


